



20 Abril, 2024

# REINA SOFÍA: TODO SOBRE SU INGRESO HOSPITALARIO



A la madre del Rey le fue diagnosticada una infección en el tracto urinario y los médicos aconsejaron su hospitalización



**A**l cierre de nuestra revista, la reina Sofía permanecía hospitalizada desde la noche del martes 9 de abril en la Clínica Ruber Internacional de Madrid. Al día siguiente, el gabinete de comunicación de la Casa Real informó de que la madre del Rey estaba siendo tratada por una infección en el tracto urinario y que se encontraba en observación, pero, a pesar de que su evolución estaba siendo favorable, en el momento de escribir este reportaje se desconocía cuánto tiempo necesitaría permanecer en el centro hospitalario, siendo éste su primer ingreso desde el 30 de enero de 1968, cuando dio a luz al rey Felipe.

Y es que, a diferencia de su esposo, el rey Juan Carlos, quien, a sus 86 años, acusa las consecuencias de haber sufrido numerosos achaques, intervenciones quirúrgicas y accidentes, la reina Sofía, que cumplirá la misma edad en noviembre, siempre ha gozado de una salud de hierro –propiciada por su estilo de vida y su sanísima alimentación– y nada indicaba que fuera a permanecer mucho tiempo en la Ruber.

## Motivos para un ingreso

El hecho de que hubiera sido ingresada por una infección urinaria – algo que no suele conllevar complicaciones –, podría ser debido a que hubiese sido tratada en casa sin éxito –en ocasiones resulta difícil dar con la bacteria que la provoca y, por lo tanto, acertar con el antibiótico adecuado– o bien porque, dada su avanzada edad, los médicos que velan por su salud hayan querido ser cautos para prevenir que la infección llegara al riñón o, muy excepcionalmente, le causara una septicemia. Además,



20 Abril, 2024



El rey Felipe, muy sonriente, y la infanta Elena, con un rictus mucho más serio, visitaron a su madre durante su hospitalización.

aunque desconocemos si ése es su caso, a edades muy avanzadas, la infección de orina puede conllevar desorientación y hasta alucinaciones.

**«Está muy bien, animada y con ganas de que le den el alta»**

En cualquier caso, todo indica que la situación de la Reina emérita no es grave, ya que durante su segundo día de hospitalización, los reyes Felipe y Letizia viajaron a Las Palmas de Gran Canaria para presidir el acto de entrega de los Premios Nacionales de Innovación y de Diseño 2023. Antes de su viaje, el monarca visitó a su madre en la Clínica Ruber Internacional de Madrid. «Está muy bien, animada y con ganas de que le den el alta», aseguró el Rey antes de volver a su residencia en el palacio de la Zarzuela como había llegado, conduciendo su propio coche. A su regreso de Canarias, acudió de nuevo al hospital a interesarse por la enferma, en esta ocasión, acompañado por la reina Letizia.

Mucho menos comunicativa y con un rictus más serio, tal vez por la preocupación, la infanta Elena fue a visitar a su madre algo después, tras haberse despedido de su hijo, Froilán, que acababa de regresar a Abu Dabi. Luciendo ropa cómoda de colores militares y uno de sus ya clásicos sombreros, la primogénita de la Reina emérita no hizo declaraciones ni al entrar ni al salir del centro hospitalario, curiosamente, el mismo en el que vinieron al mundo la princesa Leonor, la infanta Sofía y los hijos de la infanta Elena, Froilán y Victoria.

En cuanto a la hija mediana de doña

Sofía, la infanta Cristina, nada se sabía de ella al cierre de nuestra revista, por lo que algunas voces especulaban con la posibilidad de que se encontrara en su casa de Ginebra (Suiza) porque el estado de salud de su madre no era lo suficientemente grave como para volar hasta Madrid, mientras que otros sospechaban que podría estar dentro del hospital con la reina Sofía, a la que nadie vio ingresar el martes por la noche.

**Ha estado muy activa**

De hecho, la exesposa de Urdangarín ha estado junto a su madre en sus últimas apariciones públicas: en el funeral de su sobrino Fernando Gómez-Acebo, en la boda del alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, y Teresa Urquijo, y una procesión



**DESDE QUE NACIÓ FELIPE.** Aunque parezca mentira, a sus casi 86 años, la reina Sofía no estaba hospitalizada desde hacía 56, cuando dio a luz a su tercer hijo, el rey Felipe, y es que siempre ha gozado de una salud envidiable a diferencia de su marido, Juan Carlos, que ha sufrido numerosas dolencias.

de Semana Santa en la que también la acompañó la princesa Irene de Grecia, donde doña Sofía se mostró visiblemente emocionada. ■

TEXTO: LAURA GASENI  
 FOTOS: EFE, GTRES, ACI Y EUROPA PRESS



Los reyes Felipe y Letizia no alteraron su agenda y viajaron a La Palma de Gran Canaria, donde fueron recibidos con gran cariño.